
Perché
SENZA SOLIDARIETÀ NON C’È FUTURO



TUTTO HA AVUTO INIZIO NELL’ ANNO 2000
quando le maestre hanno conosciuto FRANCO E STEFANIA, 
volontari dell’Operzione Mato Grosso che da qualche anno 

avevano scelto di lasciare la loro casa in Italia e andare a vivere in 
ECUADOR a CELEN per aiutare chi ne aveva bisogno. 

La loro intenzione era quella di tornare dopo qualche anno.



MA … FRANCO e STEFANIA sono ancora là!

A CELEN 

Dopo più di 30 anni 
sono ancora in Ecuador.

Quando però  tornano in Italia 
vengono sempre 
a scuola a trovarci!  
Nel 2019 Stefania è venuta al nostro 
mercatino di Natale.
E ci ha regalato molte fotografie.     Eccole…











FRANCO , STEFANIA E MOLTI RAGAZZI
DELL’OPERAZIONE MATO GROSSO 
SONO SPESSO VENUTI A SCUOLA  
A PARLARCI  DI VOLONTARIATO 
E SOLIDARIETÀ .

OGNI ANNO CI SCRIVONO E 
CI INVIANO FOTOGRAFIE DI LUOGHI E PERSONE,

CI DESCRIVONO SITUAZIONI E 
CI PARLANO DEI LORO PROGETTI.

NOI
ABBIAMO SEMPRE  COLTO L’OCCASIONE

PER DARE LORO UNA  MANO,
ANZI…TANTE MANI !

SAPETE COME? 



CON I NOSTRI BELLISSIMI 
MERCATINI SOLIDALI DI NATALE !!!



Per chi non c’era…vi raccontiamo.
A NOVEMBRE LA NOSTRA SCUOLA SI È SEMPRE 

TRASFORMATA IN UN GRANDE LABORATORIO  ARTISTICO!

BAMBINE E BAMBINI, RAGAZZI E RAGAZZE, MAMME E PAPÀ, NONNE E NONNI, 
MAESTRE E MAESTRI, PROFESSORI E PROFESSORESSE…TUTTI AL LAVORO.



E POI…TUTTI IN PIAZZA!

TRA OGGETTI BELLISSIMI e PERSONE ALLEGRE



I NOSTRI MERCATINI SOLIDALI DI NATALE, 
IN QUASI 20 ANNI 

ci hanno permesso di aiutare molte persone, intere famiglie,
tutto un villaggio, Celen.

Sì perché gli amici volontari  dell’O.M.G. Franco e Stefania sono diventati 
i nostri messaggeri di solidarietà natalizia.

Noi li abbiamo sempre aiutati con gioia perché: 
«è meraviglioso che nessuno abbia bisogno di aspettare un solo attimo

prima di iniziare a migliorare il mondo.»
(Anna Frank)

Ecco quello che siamo riusciti a 
realizzare con il ricavato dei nostri 

mercatini e che ha reso i nostri Natale 
dei veri Natale.



Abbiamo portato 
l’acqua al villaggio.

Abbiamo dato una 
casa a tre bimbe e 
alla loro nonna.



Abbiamo costruito una 
nuova scuola.

Abbiamo donato semi e 
piante; la montagna stava 
franando!



Abbiamo regalato una nuova 
carrozzina ad Anderson e 
pavimentato l’interno della 
sua casa.

Abbiamo donato zainetti 
ai bambini e alle bambine.

Abbiamo acquistato 
materiale per la 
falegnameria e la sartoria.



Abbiamo aiutato la scuola 
d’arte e l’oratorio.

Abbiamo acquistato cibo e 
medicine.



Siamo anche riusciti a contribuire all’acquisto di un 
fuoristrada!

E’ STATO FATICOSO MA SEMPRE BELLISSIMO!



NATALE 2020-2021 un anno difficile 
ma il COVID non ha spento la nostra solidarietà.

LA NOSTRA SOLIDARIETÀ NON SI È FERMATA!
Grazie ad un’idea di alcuni genitori della nostra scuola

abbiamo donato passando anche dal digitale!

.       

Le offerte raccolte ci hanno 
permesso di rinnovare 
l’adozione a distanza di Larissa.       
Ma chi è Larissa?



VI PRESENTIAMO LARISSA



LARISSA 

Larissa è una bambina nata il 9 gennaio 2012 che vive sin dalla nascita coi nonni 
Luzia e Reinaldo in una località agricola nel circondario di Novo Sao Joaquim, in 
Brasile. 
I nonni coltivano un piccolo appezzamento di terra. 
La casa dove abitano è “pau-a pique”, pali conficcati nel terreno, coperta di 
tegole,  non hanno energia, l’acqua viene dal pozzo.
Lì loro hanno 5 mucche da cui ricavano il latte che rivendono, ma c’è da dire che 
una mucca brasiliana dà 8-10 litri di latte al giorno e non i 35-40 come quelle 
italiane.
Dalla vendita del latte ricavano una rendita di circa 500 R$ (real brasiliani), pari al 
50% del reddito minimo nazionale ; ma è comunque importante perché è 
un’entrata in denaro che permette loro di fare piccoli acquisti, come la benzina 
per la moto quando si deve andare in città.
Qui chi vive in campagna coltiva la terra a mano e raccoglie quello che basta loro 
per sopravvivere, altro non si riesce, ecco l’importanza della cesta di alimenti che 
noi diamo a loro grazie alla vostra adozione.



Oltre a questo ci sono i 112 R$ della “Bolsa familia” il sussidio 
governativo per le famiglie a basso reddito, ma è molto poco; se 
dovessimo trasferire tutto in € siamo intorno a 150 € al mese.
Larissa è stata “consegnata” dalla mamma ai nonni sin da piccola, 
perché la mamma era molto malata.
Adesso la mamma vive a 250 Km, nella città di Barra do Garças, con 
altre 2 figlie.
Del papà non si hanno più notizie.

GRAZIE PER AVER SCELTO DI ADOTTARE A DISTANZA LARISSA.

Donare a Larissa 1 euro al giorno, per un anno, significa regalare a lei e 
ai suoi familiari un anno certamente più sereno .

Michele Cacioli
ASSOCIAZIONE DON BOSCO di FAENZA.



E poi ancora … A DISTANZA, CON LE MASCHERINE 
MA CON GRANDI 





221 pacchi regalo che hanno donato gioia 
a chi li ha ricevuti e 8420 mascherine che 
hanno reso più sicure le giornate di molte 
persone.



IL MERCATINO DI NATALE SOLIDALE
RITORNA! 

DOMENICA 18 DICEMBRE 2022

PIOGGIA da regalare ai bambini  

OBIETTIVI:  
- acquistare MANTELLINE PER LA 

PIOGGIA da regalare ai bambini  
di Sabadel in Perù, piccolo 
paesino a 3600 mt. d’altitudine 
e MEDICINALI per curare i loro 
raffreddori e le loro infezioni;

- rinnovare L’ADOZIONE A 
DISTANZA di Larissa.



ABBIAMO SEMPRE RACCOLTO TANTE OFFERTE. 
NOI e TUTTI GLI ABITANTI DI CAPONAGO SIAMO SEMPRE 

STATI MOLTO GENEROSI 

NOI ABBIAMO SEMPRE CONSEGNATO TUTTO IL DENARO RACCOLTO AGLI AMICI 
VOLONTARI DELL’ OPERAZIONE MATO GROSSO.

I VOLONTARI DELL’ OMG HANNO SEMPRE USATO LA NOSTRA DONAZIONE PER 
AIUTARE CHI È MENO FORTUNATO DI NOI.

NOI ABBIAMO SEMPRE RICEVUTO FOTOGRAFIE E LETTERE CHE CI HANNO RESI 
ORGOGLIOSI DI TUTTI GLI SFORZI FATTI.

NOI, IN QUESTI ANNI, NON CI SIAMO MAI DIMENTICATI CHE:

DARE GIOIA DÀ GIOIA.



COSÌ ANCHE QUEST’ANNO… SARÀ NATALE!

E quindi …
«Onorerò il natale nel mio cuore e cercherò di 

tenerlo con me tutto l’anno.»
(Charles Dickens)



TUTTO QUESTO PERCHÉ ognuno di noi, 
negli anni, non ha mai fatto mancare

il suo  pezzo di solidarietà e 
alla fine l’obiettivo 

è sempre stato raggiunto.

PERCHÉ piccolo o grande che sia 
ogni pezzo è ugualmente 

importante. 

PERCHÉ: «Quello che noi facciamo 
è solo una goccia nell’oceano, 

ma se non lo facessimo 
l’oceano avrebbe una goccia in meno».

(Madre Teresa)



GRAZIE a tutti voi che ci aiuterete ad onorare  questo Natale 
e 

CHE SIA UN NATALE SOLIDALE E SERENO PER  NOI TUTTI E PER IL MONDO.
Le maestre, i maestri, i professori e le professoresse della scuola

di Caponago.


